
Sermon du Seigneur 
            

Le SEIGNEUR me dit : « Hélène sera surprise de vivre dans la vie éternelle, mais elle s‘acclimatera
vite. » Le SEIGNEUR a préparé une vie éternelle, immortelle et heureuse à ceux qui croient en
LUI, qui espèrent en LUI et qui l‘aiment. De cela nous sommes sûrs et certain. SA parole est
limpide, vérité et force. Qui pourrait LUI raconter des mensonges ? IL est l‘éternelle vérité. En nous
unissant à SON Esprit, nous sommes sanctifiés et fortifiés, nous sentons une puissance surnaturelle
qui pénètre à travers nous, qui nous réconforte et nous revigore. IL est celui qui nous maintient, IL
veut être avec nous, IL se réjouit quand notre âme se plonge dans la vie spirituelle, quand nous le
prions et l‘appelons ; lorsque nous n‘arrivons pas à faire face à notre sort. Le SEIGNEUR prend
soin de nous, IL nous donne de l‘amour et IL a toujours le temps pour nous. A l‘époque IL a dit
aux siens : « JE suis avec vous tous les jours jusqu‘à la fin. » IL nous dit les mêmes mots, à nous qui
l‘aimons et qui le recevons dans nos coeurs. Nous gravons donc SES mots au plus profond de nos
âmes. 
IL dit : « ne soyez pas tristes, JE suis avec vous tous les jours jusqu‘à la fin. » Oui, jusqu‘à la fin de
notre vie terrestre. Et IL nous a promis la vie éternelle. Nous sommes donc seulement des invités
sur terre. Ici nous passons par des épreuves, par conséquent nous devons nous préparer pour
l‘éternité à venir. IL dit : « heureux ceux qui croient en MOI, ils vivront, même s‘ils meurent et ils
vivront pour toujours et à jamais. » Vivons donc seulement pour le SEIGNEUR en le suivant, en le
servant, en accomplissant de bonnes oeuvres pour ceux qui ont besoin de nous, même pour les
animaux dont nous devons nous occuper avec amour, car le SEIGNEUR nous les a donnés afin
que nous nous réjouissons avec eux.  Jetant un regard en arrière sur Noé.  Le SEIGNEUR lui
ordonna de prendre les animaux dans le bâteau qu‘il avait construit. Le SEIGNEUR et DIEU l‘a
sauvé du grand déluge avec tous les animaux.

Les animaux sont les créatures de DIEU et les personnes qui les maltraitent auront le même sort.
Toute méchanceté se paie déjà sur cette terre. Tous les gredins devraient le savoir. Le jugement
de DIEU existe, on devrait prendre au sérieux les exhortations de DIEU. Ce qu‘IL a promis sera
accompli. Il y a plusieurs années, le SEIGNEUR m‘a parlé, je devais rappeler à l‘ordre mon fils afin
qu‘il s‘arrête de boire. Il était alcoolique et s‘il renoncait à l‘alcool, le SEIGNEUR le laisserai à mes
côtés, sinon, subitement IL l‘enlèverai de ce monde.
Malheureusement mon fils n‘a pas écouté sur l‘avertissement du SEIGNEUR malgré qu‘il savait
que les visions sont vraies. Le SEIGNEUR lui a laissé beaucoup de temps pour changer, sept ans et
subitement, il a été rappelé. Cela m‘a fait très mal. Il était encore mon seul enfant. Le premier a
quitté ce monde à dix huit mois, Heinz avait vingt huit ans. 
Je me souviens des paroles de DIEU, comme IL m‘a consolé quand IL a dit : « ne pleure pas, MA
fille, la misère va bientôt passer alors t‘attends la splendeur et la gloire de DIEU. »

Quand DIEU, le SEIGNEUR parle c‘est une très grande grâce que nous ne pouvons pas saisir, ni
comprendre et si nous passons outre les avertissements de DIEU, cela se passera mal pour nous.
J‘ai également reçu des avertissements de la main de DIEU concernant des personnes qui se sont
intéressées pour la vérité. S‘ils suivaient la parole de DIEU c‘était à leur avantage, dans le cas
contraire c‘était pour leur malheur. On devrait toujours écouter sur le SEIGNEUR notre DIEU,
même si nous sommes durement éprouvés dans ce monde. Rien n‘arrive par hasard. IL veut nous
éduquer afin que nous devenions des enfants de DIEU. Paul disait déjà : « Seigneur, éprouve moi
ici,  mais  épargne moi  dans  l‘éternité.  »  Nous  savons  à  quel  point  Paul  a  traversé  des  durs
combats,  son chemin était pénible.  Mais tout à ces raisons.  L‘Esprit  qui  me guide m‘a dit :  «
Hélène, tu cherches l‘amour du coeur. On le trouve seulement là où on accepte et où est présent
l‘ESPRIT SAINT. Là où IL est présent, il y a de l‘amour, de la compréhension, de la chaleur du
coeur.  »  Les  esprits  du monde se mettent  eux-mêmes en travers  de leur  chemin et  ils  sont
insatisfaits avec eux-mêmes. Ils ne savent pas qui ils servent. Les ténèbres sévissent en eux. Le
chemin spirituel est différent du chemin de ce monde, les deux chemins sont opposés. Si vous
servez le SEIGNEUR, il faut renoncer au monde. JESUS l‘a dit : « quiconque met la main à la
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charrue et regarde en arrière n‘est pas propre au Royaume de DIEU. » Dans l‘ESPRIT de DIEU,
nous avons de la joie, la paix, la quiétude et la sécurité. Cela vaut la peine d‘être fidèle à DIEU.
Pensons donc tous au CHRIST, notre SEIGNEUR, qui nous a racheté chèrement par son sang
versé sur la croix. 

Pensons chaque jour, chaque heure, chaque minute à SON amère souffrance pour nous. IL dit : «
n‘ayez pas peur, JE suis avec vous tous les jours jusqu‘à la fin, JE vous ai racheté par MON sang. »
Le SEIGNEUR n‘a pas changé, IL parle exactement comme auparavant aujourd‘hui à ceux qu‘IL
peut utiliser pour son oeuvre. IL envoie toujours encore des disciples hommes et femmes, de sorte
qu‘ils rayonnent la lumière spirituelle dans le monde. Comme ils disent, laisser brûler vos lumières,
laisser les briller dans la nuit afin que quelques petites barques égarées soient ramenées en toute
sécurité à la maison. C‘est un combat sur la terre, nous sommes exposés aux tentations et aux
défis. 
Nous luttons contre les forces des ténèbres et nous supportons les attaques uniquement par la
force,  la  puissance  du  TRES-HAUT SEIGNEUR.  Grâce  à  LUI  c‘est  possible,  car  les  pécheurs
deviennent des enfants de DIEU.  Nous devons travailler  sur nous-mêmes et nous tenir  à SA
parole.  Nous  devons  nous  surpasser,  nous  renier  nous-mêmes,  rejeter  toutes  les  mauvaises
oeuvres et nous laisser façonner sur terre par l‘amour de notre SEIGNEUR. Nous devons vider la
tasse d‘amertune comme notre SEIGNEUR, ainsi nous serons fortifiés par SES Anges Saints qui
nous gardent à l‘abri de tous les dangers. 

Allons main dans la main avec JESUS, notre SEIGNEUR alors nous arriverons bien dans l‘eternité.

AMEN
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